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С СОБРАНИЯ АКТИВА ГОРОДСКОЙ ПАРТИЙНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ
«О задачах городской партиГной организации по выпгл- 

нению постановления ЦК КПСС «О дальнейшем соверш:н- 
ствоевннн хозяйственного механизма ■ задачах партийных н 
»сс) дарственных органов» и постановления ЦК КПСС и Со
вета Министров СССР «Об улучшении планирования и уси
лении воздействия хозяйственного механизма па повышали: 
эффективности производства в качества работы». Такой вен* 
рос сбсуждался на ссбраннн городского партийного актиЕа, 
где с докладом выступил первый секретарь горкома партии 
Б. Д. Сумин.

Ниже публикуется изложение доклада и выступлении ря
да участников собрапш. {

ганизоватх» широкую разъяс
нительную работу. Глубокое 
изучение принятых постанов
лений должно быть организо
вано во Есех звеньях полити
ческого и экономического об
разования, . в университете 
марксизма-ленинизма, на кур
сах и семинарах партийных, 
профсоюзных, комсомольских 
п хозяйственных кадров. Осо
бенно много надо поработать 
идеологическому активу —лек
торам, пропагандистам, агита
торам, политинформаторам,

D течение ноября—дехабря 
задачи по выполнению поста
новлений ЦК КПСС обсудить 
на собраниях партийно-хозяй
ственного актива, объединений, 
во всех партийных, профсоюз
ных и комсомольских органи
зациях. Об.*спечить прп зт<зм, 
чтобы каждый коммунист, 
каждый трудящийся отчетливо 
представлял свою роль в осу
ществлении экономической по
литики партии. Обсуждение 
должно сопровождаться поис
ками резервов производства.

вых коллективов;
— меры по использованию тру

довых ресурсов;
— согершеиствованно техниче

ского нормирования;
— разработка мер пэ углубле

нию хозяйственного расчета;
— активизация работы органи

заций НТО, ВОИР, ПДПС и дру
гих.
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П  ЕГОДНЯ на первый план
^  выдвигается проблем! 

Есемерноп экономии топливно- 
энергетических ресурсов, чер-

— I —

П ОСТАНОВЛЕНИЯ, о ко
торых идет речь,

сказал докладчик, имеют
большое государственное зна
чение. Они направлены на то, 
чтобы поднять уровень плани
рования и хозяйствования, 
привести их в соответствие с 
требованиями современного 
этапа развитого социализма, 
добиться существенного повы
шен и.-: эффективность произ
водства и качества работы, 
ускорения - научно-техническо
го прогресса и роста произво
дительности труда и на этоЯ 
основе обеспечить новый 
подъем экономик'! страны и 
благосостояния советского на
рода.

Коммунисты, всо трудящие
ся нашего города с огромным 
Ессдушевлсмием восприняли 
эти документы, принимают их 
как боевую программу дей
ствий. Значительное место в 
докладе было уделено анали
зу намечаемых партией меро
приятий го дальнейшему со- 
вершенствованию планирования 
и управления наездным хо
зяйством. На конкретных при
мерах были указаны негатив
ные стороны сегодняшнего 
уровня хозяйствования и по
ложения дел в промышленно
сти и капитальном строитель
стве.

Для того чтобы успешно вы
полнить стоящие перед нами 
задачи, подчеркнул В. Д. Су
мин, потребуется серьезная 
психологическая перестройка,

УЛУЧШАТЬ ПЛАНИРОВАНИЕ 
И У П Р А В Л Е Н И Е
изменение логики поведения 
не только руководителей, но 
и отдельных членов коллекти
ва. Надо, чтобы каждый по
нимал, что намечаемые меро
приятия несут обоюдную вы
году и производству, и обще
ственному благосостоянию, л 
времени на раскачку у нас нет. 
Многие экономические показа
теле, предусмотренные новы
ми документами входят в сн 
лу уже в начале будущего го
да.

—  2 —

В СВЕТЕ требований поста
новлений ЦК КПСС и 

Совета. Министров СССР мно
гое должно измениться к луч
шему, но нельзя думать, что 
постановления сработают са
ми, все решится без нашей 
инициативы и социалпстиче- 
ской предприимчивости.

Чтобы намеченные меры 
правильно, со знанием дела 
претворялись в Жизнь, чтобы 
обеспечить глубокое уяснение 
их сущности, необходимо ор-

докладчикам, редакциям город
ской и многотиражной газет, 
радиовещанию.

Определенная работа о отом 
отношении ужо проведена и про
водится. Одкако следует подчерк
нуть, что разъяснение партийных 
документов нуждается э качест
венном улучшении — разъяснить 
нужно на конкретных примерах, 
на фактическом материале. Надо 
также освещать практику совер
шенствования хозяйственного ме
ханизма, предметно анализировать 
опыт применения нсвых мер и по
лучения при втом положительных 
результатов.

К сожалению, пока в стороне от 
разъяснительной работы стоят не
которые ученые, экономисты, ру
ководители предприятий и органи
заций, партийные, советские и 
профсоюзный руководители. Следу
ет доработать также тематику 
лекций, докладов, семинаров и 
рекомендаций с учетом выявлен
ных недостатков.

Необходимо провести ряд 
организационных мероприятий.

Значит, на собрания надо вы
ходить с разработанными пла
нами организационных, техни
ческих и хозяйственных ме
роприятий, направленных на 
обеспечение подготовки к пе
реходу на новую систему 
планирования и управления по 
вопросам, которые не требу
ют указаний сверху и могут 
осуществляться самостоятель
но. I

Разработку таких плакоз вполне 
можно вести по следующим на
правлениям:

— анализ работы предприятий 
с обобщением результатов;

— планирование работы по изы- 
гканию резервов производств;

— разработка мероприятий по 
реконструкции и техническому, 
переоснащению предприятий;

— использование достижений на 
учно-технического прогресса и пе
редового опыта;

— совершенствование организации 
социалистического соревнования;

— подготовка предложений по 
активизации деятельности трудо-

ных и цветных металлов, сни
жения фондоемкости и трудо
емкости в производстве и ка
питальном строительстве.
Именно вокруг этих проблем 
проводится работ?. по плану 
на. одиннадцатую пятилетку и 
на дальнейшую перспективу. 
Следовательно, каждое пред
приятие должно заложить в 
плся организационных, техни
ческих и хозяйственных меро
приятии конкретные меры в 
этом направлении. Причем 
медлить здесь нельзя.

Работа, в новых условиях по
требует преодоления имею
щихся диспропорций и сла
бых мест, приведения в дей
ствие дополнительных внут
ренних резервов. Некоторые 
изъяны вгдиы уже сегодня. 
Тек, в объединении «Ангарск- 
нефтеоргсинтез» снижается 
процент выполнения договор
ных обязательств по постав
кам продукции низко исполь
зование производственных
мощностей, имеется 26 наиме
новании убыточной продукции
— только за первое полугодие 
они прсгнесли 3 5 млн. рублей 
убытков.

Окончание на 2-й стр.

БУДНИ ТРУДОВОГО КОЛЛЕКТИВА: 
РМ З СТРОЙНИ

ПО ТРУДУ И ЧЕСТЬ
TJ АЙКААЬСКИЙ филиал РМЗ стройки, где находятся три уча- 
^  стка, хорошо известен своими трудовыми достижениями. Вот 

мнение старшего инженера УПП В. Л. Усовой:
— Нам чаще других приходится обращаться сюда с заказами. 

Скажу откровенно, по сравнению с другими участками завода ра
ботают здесь превосходно. Заказы выполняют оперативно и ка- 

I чественно.
С мнением В. Л. Усовой солидарны инженер СМУ-1 П. А. Бы- 

чихина и другие представители подразделений стройки. В послед- 
] ние дни из ворот филиала вывезены десятки тонн металлоконст

рукций для Зимипской площадки, комплекса карбамида-аммиака и 
других важных объектов промышленного и жилищного строителъ- 

‘ j I  ства.

НАЗВАНЫ ЛУЧШИЕ
Г1 ОСТОЯЛОСЬ расширенное заседание профкома филиала, нэ 
^  котором были названы победители трудового соперничества. 

Ими стали Николай Степанович Греков, Петр Петрович Васильев, 
Анатолий Алексеевич Обе дин. Все трое — первоклассные специа
листы, имеют высши* рабочие разряды.

РАСШИРЕНА ПЛОЩАДКА
П  КОМСОМОЛЬСКОЙ организация швейной фабрихи 

состоит более 300 человек. Вечера отдыха, диспу
ты, клубы по интересам, кинолектории, устные журна
лы — все вти мероприятия объединяют молодежь.

Вот и сейчас собрались активисты в комитете комсо

мола и обсуждают сценарий второго заседания клуб:* 
«Анечка*.

На снимке (слева направо): Татьяна Медведева, сек
ретарь комсомольской организации фабрики Ольга Ко
валь, Вера Иванова и Дарья Пнсюк.

Фото В. МАКСУЛЯ.

Д ОЛГОЕ время бригады, выполняющие заказы по металлокон
струкциям, кспытьгЕали стеснения в производственных пло

щадях. Сейчас бригада В. А. Рожина перешла трудиться на нозую 
площадку, где установлено современное необходимое оборудова
ние. Такая перестановка позволит бригадам повысить производи
тельность труда. Создание благоприятных услосий для работы — 
залог успеха.
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ПЛАНИРОВАНИЕ 
И УПРАВЛЕНИЕ

Окончание.
Начало на 1-6 стр.

На электромеханическом за
воде не выполнен план четы
рех лет пятилетки по выпус
ку товаров народного потреб
ления, растут сверхнорматив
ные запасы, увеличиваются 
штрафы. На заводе монтажных 
заготовок низко качество про
дукции, на керамическом 
не повышается фондоотдача, 
завод химических реактивов 
не выполняет план по прибы
ли и слабо используются про
изводственные мощности, в 
объединении «Китойлес» рез
ко снижаются темпы произво
дительности труда. Перечень 
недостатков можно было бы 
продолжить.

Следуем заметить, подчерки
вает т. Сумин, что эти не
достатки мы видим с позиций 
нынешних показателей и ме
тодов оценки. А если оценить 
нашу работу исходя из новых 
требований, то эти недостатки 
мы обнаружим и на тех участ
ках, которые сегодня нам 
представляются благополучны
ми.

Что касается капитального 
строительства, то недостатков 
здесь еще больше. Сетевые 
графики сплсшь и рядом сры
ваются, не ведется опережаю
щими темпами инженерная 
подготовка производства, комп
лексная застройка микрорайо
нов нарушается, забыт метод 
поточного строительства, мед
ленно внедряется хозрасчет, 
неудовлетворительно использу
ются техника, материальные 
ресурсы. К этому надо доба
вить острую необходимость 
надощивания мощностей под
рядных организаций и собст
венной промышленной базы.

Далее докладчик выдвигает 
проблему создания в городе 
единого домостроительного 
комплекса и завершения пе
рехода на 2-летний цикл пла- 
етгровс/яия жилищного. куль- 
турно-бытозого и коммуналь
ного строительства по опыту 
г. Орла и Белоруссии.

Переход строителей на глав
ный показатель работы — 
ввод в действие, сдачу объек
тов «под ключ», расчет не за 
операции, а за полностью за
конченный объект—повышает 
их ответственность за дости
жение конечных результатов, 
улучшает все дело капитально
го строительства.

П  РИМЕНЕНИЕ показателя 
чистой продукции потре

бует от промышленных пред
приятий повышать уровень 
нормирования труда, разработ
ки научно обоснованных норм 
и нормативов трудовых затрат 
по всем видам работ. Необхо
димо обеспечить пересмотр 
устаревших норм с учетом пе
редового опыта.

Еажным источником роста 
производительности труда во 
всех отраслях народного хо
зяйства наряду с техническим 
прогрессом должно стать даль
нейшее совершенствование и 
нормирование труда. Опыт по
казал преимущества бригаднол 
организации труда. В одиннад
цатой пятилетке эта форма 
стекет основной. В Ангарском 
управлении строительства на 
подряде пс-ха работает 40 про
центов бригад — 85 из 213. 
Выработка в подрядных брига
дах выше на 54 процента. За
дача состоит в том, чтобы уве
личить число таких бригад, 
обеспечить их нормальную 
деятельность.

Надо такжо продумать и осу
ществить окстему обучения брига
диров. Помимо профессиональной, 
экономически/! подготовки их в

обязательном порядке надо учить 
основам управления, педагогики и
психологии.

Предлагаемые меры по совер
шенствованию планирования на
правлены на то, чтобы полнее и 
эффективнее использовать трудо
вые ресурсы. В 1978 году общая 
численность рабочих и служащих 
по суммо планов предприятий и 
организаций превышала потреб- 
ю сть о них, принятую в расче
тах народнохозяйственного плана,
более чем на 3 млн. человек. Та
кое положение вызывает искусст
венный дефицит в рабочей силе.

Признано целесообразным 
устанавливать лимит численно
сти работающих, а также ут
верждать задания по сокра
щению доли ручного труда в 
общем его объеме, устанавли
вается новый порядок выплат 
надбавок к тарифным став
кам и окладам за счет эконо
мии фонда заработной платы. 
Эти положения имеют особое 
значение для нашего города, 
где трудовые ресурсы исчер
паны.

В целом по Ангарску эа истек
шие годы пятилетки наблюдаются 
некоторые улучшения использова
ния рабочего времени, однако те
кучесть кадрос остается высокой. 
T ax, на заводе КВОиТ в 1978 го
ду было принято 54 процента ра
бочих, а уволено — 62, на заво
де средств автоматизации соот
ветственно бб и 68, на керами
ческом — 32 и 45. Если на це- 
ментко-горном комбинате и в 
ОКБА на 100 работающих прихо
дится I прогульщик, то на АЭМЗ
— 8, АЗХР — п ,  с объединении 
«Китсйлес» — 18. Все эти пока
затели перекрыл завод вентиля
ционных заготовок. Здесь на 10) 
работающих 40 прогульщиков!

Д АЛЕЕ докладчик говорит 
о значении воспитания 

хозяйственных кадров в свете 
требований новых методов уп- 
резления экономикой. Важно 
сегодня, чтобы каждый руко
водитель озладел современны
ми методами работы, по-ленин- 
ски чутко и внимательно от
носился к людям.

В докладе приведены слова 
Л. И. Брежнева о том, что 
«нам нужны, очень нужны де
ловые люди нашей социалисти
ческой формации, которые со
четали бы компетентность и 
предприимчивость с глубокой 
партийностью, с заботой об 
общенародных интересах».

Зрелость руководителя про
является в конхр етных делах, 
определяемся том, насколько 
он умеет сплотить коллектив, 
направить его усилия на ус
пешное выполнение плшов и 
социалистических обязательств. 
Зтими ценными качествами 
обладают многие руководите
ли наших предприятий. 
В их числе т. Сумин называет 
Б. А. Блудова, Б. И. Кузнецо
ва, Г. Б. Белкина, И. С. Счлих- 
зянова, А. А. Жаркову, И. Д. 
Страшнову и других.

Однако ряду руководителей 
поре/, липом новых задач при
дется решительно перестроить
ся самим, понуждая к этому 
и других специалистов.

В заключение В. Д. Сумин 
остановился на предваритель
ных итогах работы промыш
ленных предприятий города за 
три года и 10 месяцев текущей 
пятилетки. Было отмечено, в 
частности, что выполнение пла
на 4 лет пятилетки ожидается 
досрочно — в половине де
кабря, ожидается также пере
выполнение заданий по ро
сту производительности труда, 
себестоимости товарной про
дукции и грибыли.

D  ОБСУЖДЕНИИ доклада
и  приняли участио 9 чело

век.

На современном этапе раз
вития советской экономи
ки центральное место в 
деятельности каждого кол
лектива, каждого хозяй
ственного руководителя зани
мают проблемы резкого повы
шения эффективности общест
венного производства, сказал, 
открывая прения по докладу, 
заместитель генерального ди
ректора производственного 
объединения «Ангарскнефте- 
оргсинтез» Г. И. Богомолов.

На предприятиях объединения 
провоцилась и проводится опре
деленная работа по техническому 
перевсоружению действующих про
изводств, что позволяет увеличить 
выпуск продукции и повысить ее 
качество.

До постановления, отмечает вы
ступающий, хозяйственным руко
водителям было трудно привлечь 
для выполнения работ по рекон
струкции монтажникоп и особен
но строителей, так как они пред
почитали заниматься только в ос
новном новым строительством.

Выступающий говорил о росте 
незавершенного строительства за 
годы десятой пятилетки в объеди
нении. о нестабильности п л т н о в у х  

заданий, о порочной практике рас
пыления средств по многочислен
ным объектам.

В объединении создана ко-

организаций. о распылении сил 
по многочисленным объектам, о 
совершенствовании системы бри
гадного подряда, который при но
вых условиях планирования будет 
единственной формой организации 
труда.

В выступлении заведующей Ан
гарским отделением Госбанка М. С. 
Дегтярь была затронута важная 
проблема — о необеспеченности 
выполнения плана реализации и 
других показателей производствен
но-финансовой деятельности.

Ряд предприятий (завод средств 
автоматизации, керамический, за
вод КВОиТ) снизил реализацию 
о сравнении с прошлым годом. 
Растут сверхнормативные запасы. 
На промпредприятиях города их 
скопилось на сумму 7800 тыс. руб
лей. Большио запасы вызваны за
возом сырья и материалов без уче
та потребностей. Областная конто
ра банка по некоторым предприя
тиям города предложила претста- 
витг. материалы на распродажу 
сырья и материалов в погашение 
кредита.

Начальник Ачгаоского уп
равления строительства А. В. 
Пичлгин заострил внимание 
коммунистов на мерах, кото
рые гсмогут pf шить многие 
проблемы, стоящие перед ан
гарскими стгоителями в связи 
с новым планированием.

тива.г Разработаны графики прове
дения оргтехмероприятий по тех
ническому перевооружению ком
бината, повышению эффективности 
пронзводетаа« по снижению норм 
расхода зарплаты иа единицу 
продукции, по росту производи
тельности, по сокращению ручного 
труда.

Одной из составных частей 
проводимой работы является 
переход на комплексную си
стему управления производст
вом, организация труда и зар
платы по опыту Волжского ав
тозавода. Комбинат в число 
четырех предприятий мини
стерства переводится на эту 
систему и является базовым 
по накоплению опыта работы. 
С 1 ноября этого года энер
гетическая служба в опытном 
порядке уже начала работать 
по системе ВАЗа. С января 
1980 года будет переведена иа 
систему ВАЗа ремонтно-меха
ническая служба комбината.

На заводе химических реак- 
т и е о в  намечен ряд мероприя
тий, направленных на выпол
нение постановления по пла- 
нировгнию, говорит начальник 
планового отдела завода хим- 
реактивов Л. И. Галкина. Сю
да входят глубокий анализ за
вершающей пятилетки выяв
ление имеющихся резервов

миссия, которая должна воз
главить проведение всей рабо
ты для выполнения постанов
ления.

На совершенствовании под
рядного способа ведения работ 
заострил внимание присутст
вующих бригадир комплексной 
комссмольско -молодежной бри
гады отделочников С МУ-5
И. И. Андрейченко. Он сказал, 
что главной целью бригаг\ного 
подряда является своевремен
ный или досрочный ввод объ
ектов в эксплуатацию с хо
рошим качеством, привлечение 
рабочих к управлению произ
водством.

В СМУ-5. из 32 бригад на под
ряде трудится 27. Наша бригада 
пять лет работает по подряду — 
с основном »:а объектах соцкульт
быта. Большое внимание мы уде
ляем роли первичных трудовых 
коллективов. Я считаю, говорит 
выступающий, бригадный -подряд 
нам г.о плечу, н мы все хотим 
работать этим методом. Для ме
ня, как бригадира, подряд важен 
тем, что мне известны срок 
окончания работ, подьая трудо
емкость, зарплата и премия орн 
гады. На любом объекте мы мо
жем знать результат сизей работы 
в любое время. Но для того чтобл 
и дальше увеличивать объем ра
бот и количество объектов, вы
полняемых бригадным методом, 
нужко переходить от выполнения 
работ по.подряду отдельными эта
пами к взаимодействию с брига
дами-смежниками, то есть на
чиная с нуля н кончая сдачей.

Важнейшим условием для ус- 
пешкой работы по подряду явля
ются качественные годовые планы 
бригад, графики движения бригад 
на весь год. 11

Настало время, гозорил уп
равляющий трестом Еосток- 
хкммонтаж Л. П. Голубков, 
четко определить взаимоотно
шения между заказчиком, про
ектировщиком, подрядчиком и 
субподрядчиком. Существую
щие договорные положения ну
ждаются в пересмотре и кон
кретизации. За последние го
ды строители и монтажники 
не ввели в сроки, предусмот
ренные Госпланом, практиче
ски ни одного комплекса, сро
ки переносятся. На строитель
стве жилья и соцкультбыта 
также срываются сроки рит
мичного поквартального ввода, 
а по некоторым заказчикам 
планы ввода вообще не выпол
няются.

Выступающий остановился на не
которых отрицательных факторах 
планирования: некомплектности до- 
куменгацни, о планировании без 
учета возможностей строительных

Это, преждо всего, бригадный 
похряд. Бригада должна стать 
главной производственной едини
цей. Тут есть трудности в пла
нировании, с снабжении, комплек
тации. Предстоит работа по увяз
ке комплексного сквозного бригад
ного подряда в системе мини
стерств и ведомств, ведущих строи
тельство.

Сейчас требуется резкое увели
чений мехвновооруженности строй
ки: необходимо многое сделать в 
области малой механизации, в об- 
козлении парка средних и круп
ных механизмов, с повышении но
менклатуры и объемов по выпус
ку деталей и изделий повышен
ной заводской готовности жнлищ- 
ио-гражданского и промышленного 
строительства.

Перед нами стоят проблемы, 
гезорит выступающий, поиска 
е о з ы х  «монтажных сил», по
тому что созданные большей 
частью направлены на обслу
живание других генподрядчи
ков и на щедро оплачиваемые 
капремонты...

Все намеченные и ужо 
внедряемые мероприятия по
зволят стройке работать в но
вой системе с лучшими пока
зателями.

Бригадир шоферов производствен
ного объединения грузового авто
транспорта А. Д. МАРЧУК сооб
щил, что с января втого года л  о 
методу бригадного подряда рабо
тает бригада водителей. Был за
ключен договор между предприя
тием и молокозаводом. Возросла 
роль бригадира, который болео 
четко, чем раньше, следит за  рас
пределением работ, обслуживани
ем автомобилей, дисциплиной. С 
бригадо улучшается микроклимат, 
материальная заинтересованность 
заставляет каждого с большой от
ветственностью подходить к соб
людению трудовой дисциплины, к 
повышению производительности 
труда. А главное — резко созра- 
стает ответственность за план. 
Бригадный подряд — это ковый 
виток в развитии соцсоревнования. 
И он должен опираться на проч
ную инженерную мысль.

Коллектив цементно-горного 
комбината разработал план 
первоочередных мероприятий 
организационно-технического и 
хозяйственного характера, го
ворил главный инженер В. И. 
Лужнов.

Для широкого участия трудя
щихся з  разработке пятилетнего 
плана социально-экономического 
развития на 1981—85 годы была 
разработана анкета и роздана каж
дому работнику комбината. По ма
териалам анкетирования будет со
ставлен конкретный план социаль
но-экономического развития коллех-

производства и принятие на 
11-ю пятилетку напряженного, 
но выполнимого плана.

Это и широкое развитие бри
гадной формы организации и сти
мулирования труда, пересмотр 
действующих положений в хоз
расчете предприятия, чтобы обеспе
чить усиление стимулирующей ро
ли премий (начисление премий 
производить в прямой зависимо
сти от трудового вклада коллекти
ва и каждого работника, не до
пуская уравнительности в мате
риальном поощрении).

Завод частично переведен на 
новую систему организации работ 
по созданию, освоению и внедре
нию новой техники (по договорам).

Большая ответственность по 
реализации намеченного воз
лагается на партийные органи
зации, говорит секретарь 
парткома УПП А. С  Першип, 
на каждого члена партии, 
каждого докладчика, агитатора, 
политинформатора. Они долж
ны донести до всех суть и 
значение постановлений пар
тии и правительства. Изучение 
постановлений будет организо
вано во всех звеньях полити
ческого и экономического об
разования управления про
изводственных предприятий.

УПП призвано обеспечить в 
полном объеме строителей 
всем необходимым, а его про
изводственная база, созданная 
в начале пятидесятых годов, 
существенного изменения не 
претерпела.

Четыре года назад мы при
ступили, говорит выступаю
щий, к освоению изделии по 
новому ограничительному ката
логу для промышленного 
строительства. Из '96 серии 
каталога освоено уже 86. 
Принимаются меры и для 
разнообразия украшения фаса
дов домов и зданий. Абрис 
нашего города, уют его квар
тир е архитектурный его об
лик нам не безразличны.

Но техническое состояние 
наших механизмов не соответ
ствует сегодняшним требова
ниям по причинам малой мощ
ности, изношенности. Строите
лям нужна мощная современ
ная база строительной инду
стрии, домостроительный ком
бинат. Нужна единая серия 
крупнопанельного домострое
ния с различной этажностью и 
единоь сейсмостойкостью.

Сейчас нужна детальная 
проработка перспективного 
развития базы стройиндустрии 
Ангарска.

По обсуждавшемуся вопро
су собрание приняло развер
нутое постановление.

не I3S36
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ЭКОНОМИЯ 293 ТЫСЯЧИ
2$ предложений и два изобретения были разработаны в 

внедрены в производство коллективом рационализаторов в 
изобретателен Ангарского высоковольтного сетевого райо
на (АБСР) в текущем году. 293 тысяча рублей — экономи
ческий эффект от их использования в производстве. Зто во 
много раз больше, чем предусматривалось планом и социа
листическими обязательствами.

Важную роль в этом сыграли хорошая организация пла
нирования и социалистическое соревнование по* рационэли- 
эатогской и изобретательской работе между подразделения
ми. Об этом свидетельствует такой показатель, как внедре
ние рационализаторских предложений, который составил 90 
процентов. И не случайно коллектив АЕСР в минувшем го
ду занял третье место среди предприятий Иркутской энер
госистемы.

О. ПИТЙРИМОЗ.

идет  ■ ■
Д ЛЯ ТЕПЛОВЫХ электро

станций особо ответст
венной задачей является на
дежная и экономичная работа 
оборудования в осенне-зимнил 
период. Эта пора как бы яв
ляется экзаменом готовности 
станции к работе в условиях 
максимальных тепловых и 
электрических нагрузок.
ТЭЦ-10 провела и про
водит ряд важных меро
приятий по гарантийному 
обеспечению промышленности 
города теплом, электроэнерги
ей.

Произведен капитальный ре
монт оборудования теплосетей, 
основного оборудования стан
ции. В основных цехах стан
ции проведены партсобрания 
с повесткой дня «О повыше
нии надежности и экономич
ности работы оборудования 
станции», где коммунисты и 
ИТР щшнциг-иально проанали
зировали проведенные меро
приятия по обеспечению на
дежной работы станции и на
метили мероприятия по обес
печению еще больше “i надеж
ности и экономичности.

Коллектив активно занима
ется вопросами охраны окру
жающей среды, выполняя ря \ 
намеченных мероприятий по 
ос крещению вредных выбро
сов в атмосферу. На прилегаю
щей территории ТЭЦ высаже
но около 5000 деревьев и ку
старников квойных, листвен
ных пород Рационализаторами 
станции внесен ряд ценных 
предложений по повышению 
надежности и эффективности 
работы оборудования. Рацио
нализаторы являются лучшим 1 
по основным показателям раз
работок в системе Иркутск
энерго.

Н. ЦЫБУ ЛЬСКИЙ.

Борьба за мир, которую ве
дут Коммунистическая партия 
и Советское правительство, на
ходит горячую поддержку у 
всего нашего народа, всех лю
дей доброй воли. Недавно в 
коллективе цеха 54-76 произ-

-ЗА МИРНОЕ 
ЗАВТРА

водственного объединения 
« Ангарски ефтеоргсиятез» со
стоялось общее собрание, на 
котором было решено пере
числить в Фонд мира днезноЛ 
заработок.

М  ИВАНЕНКО.

НАГРАДА НАСТАВНИКУ МОЛОДЕЖИ
Сегодня учеников электрослесаря по ремонту электриче

ских машин и распределительных устройств Анатолия Ефи
мовича Чечулина можно встретить на многих тепловых 
станциях. После «рабочей науки» у Чечулина они заканчи
вали * институты и техникумы, многие продолжают 
учиться. И мнение их едино — отличная школа у Анато
лия Ефимовича.

Прекрасному специалисту и активному общественнику 
есть чем поделиться с молодежью, показать своим трудом — 
он выполняет работы только с гарантией качества, — как 
надо трудиться на благо Ро д е н ы .

Недавно на профсоюзной конференции ТЭЦ-10 Анатолию 
Ефимовичу Чечулину был вручен почетный знак ВЦСПС «На
ставник молодежи». В. ЖИЛЬЦОВ.

л  РЕДИ ветораноо механосбэ- 
^  рочного цеха РМЗ неф

техимике-) называют токаря Ге«- 
надия Алексеевича Болотова. Свэе 
мастерство Г. А. Болотов пере
дает молодым. Семь человек из 
них работают на заводе.

На ссимке: Г. А. Болотов.
Фото И. АМОСОВА.

Ч И Т А Т Е Л И  
ГОВОРЯТ « С П А С И Б О »

П ЕРВЫ Е СТАРТЫ
В Братске прошли соревнования на первенство областно

го совета ДСО «Труд» по плаванию. Первое место заняла 
кс манд а СК «Ангара» из Ангарска, которую тренирует тре
кер-педагог Юрий Антонович Зайцев. Нет сомнений, что 
дружный коллектив ангарских пловцов в дальнейшем добь
ется еще больших результатов.

А, КОМОГОРЦЕВ.

ИНТЕРЕСНО И ПОУЧИТЕЛЬНО
Каждый выход классных стенных газет в двадцатой шко

ле вызывает горячий интерес всех учащихся и педагогов. 
Их обсуждают, многие материалы перечитывают, как гово
рят, берут на заметку. Так было и на этот раз, когда в хо
де месячника «Под ленинским стягом Отчизна идет» га
зеты рассказывали о проделанной работе, о том, что узна
ли на классных часах, сборах, в походах.

Наибольшее число читателей привлекли газеты 4 «б», 
5 «а» и 6 «а» классов. Да и кому не интересно узнать о 
комсомольцах БАМа, молодых защитниках Белого дома в 
Иркутске в далекие годы Октября, о поколениях комсомоль
цев, чьи подвиги отмечены высокими наградами Родины. На 
листах этих газет перед ребятами открывалась еще одна 
страница нашей истории, и они внимательно вглядывались в 
минувшие события, чтобы постичь прекрасное настоящее.

П. КАПУСТИНА.

ШРМ НА ПРОИЗВОДСТВЕ
На производственно-ремонт

ном предприятии Иркутскэнер
го второй год действует очно
заочная школа рабочей моло
дежи, работающая по методу 
ленишрадцев.

В текущем году более пяти
десяти молодых рабочих пред
приятия занимаются в специ
ально образованных классах

один день в неделю.
Для занятий привлечены пре

подаватели учебно-консульта
ционною пункта при школе 
№ 3.

Шефство над школой осу
ществляет комитет комсомола 
совместно с администрацией 
предприятия.

А. ШПАК.

Исполнилось десять лет, как 
открыла свои гостеприимные 
двери библиотека в 8-м мик
рорайоне. Начинала она ра
боту с фондом в 9 тысяч — 
сегодня в нем 70 тысяч томов! 
И число читателей сейчас свы
ше 9 тысяч. Очень популярна 
библиотека у жителей микро- 
райсна. И небольшой коллек
тив работников — их всего 
восемь человек — постоянно 
стремится к тому, чтобы уп
рочить свои связи с читателя
ми.

С того самого дня, как от
крылась библиотека, работают 
здесь ее заведующая Л. И. 
Телопитаа и зап. детским от
делением Е. Б. Сыренкова. Они 
и их коллеги делают гее воз
можное. чтобы читателям было 
интересно и удобно работать 
легче и опеоативнее они могли 
бы r^v4 irrb  информацию о 
книжных новинках.

К услугам читателей элэк- 
тгифицирорагный плггт*-указа
тель к книжному фс/нду и си

стематическому каталогу, дей
ствует внутренняя радиосвязь, 
всегда содержательно и красоч
но оформлены стенды, да и 
сами отделения библиотеки ра
дуют чистотой и порядком.

В библиотеке широко ведет
ся массовая работа, действует 
лектооий по правовому воспи
танию, библиотека активно 
участвует в работе агитплоща- 
док, помогает школе № 5 d 
организации внеклассной рабо
ты. Так что совсем не слу
чайно седьмая библиотека на
граждена многими грамотами, 
становилась победителем со
ревнования среди библиотек 
города. В 1974 году ей было 
присвоило звание «Библиотека 
отличной работы», а в 1977 
году она была отмечена дип
ломом гобелителя смотра 
работы библиотек к 60-лет*тю 
Великого Октября. Об этом 
свидетельствуют и многочис
ленные записи читателей в 
книге отзывов.

Л. ЕВДОКИМОВА.

НА СЕМИНАРЕ 
В „ЭНЕРГЕТИКЕ"
В ДК «Энергетик» состоял

ся семинар заместителей сек
ретарей по идеологической ра
боте, руководителей секций 
политинформаторов и агиткол
лективов. Перед, собравшимися 
выступил старший преподава
тель ИПИ Г. Л. Ситник. Он 
остановился на основных мо
ментах постановления ЦК 
КПСС «Об улучшении плани 
ров £ ли я и усилении воздей
ствия хозяйственного механиз
ма на повышение эффективно
сти производства и качества 
работы».

На семинаре были даны ре
комендации и советы по на
глядному оформлению методи
ческого утолка политинформа
тора. По этому вопросу вы
ступила библиотекарь партбчб- 
лиотеки М. И. Мархутис.

М. КОСТИКОВА.

В„ЗВЕЗДНОЙ ((

На туристской базе ТЭЦ-9 
«Звездная» состоялось откры
тие зимнего сезона. В честь 
открытия были прозедены 
лыжные гонки: у мужчин за
бег на 5 км, у женщин — на 
3 км. Среди призеров тур
бинный и котельный цех*т.

Среди мужчин первое место 
завоевал мастер П. Жижкин. 
Второе—у мастера турбинного 
цеха В. Егромина, третье — у 
электромонтер?. А. Ерестоза. Е 
упорной борьбе среди женщин 
первое место заняла Людмила 
КрЫцина.

Такие соревнования стали 
традиционными на ТЭЦ-9. В 
сорегнованиях приняли участие 
62 лучших спортсмена стан
ции. Были проведены соревно
вания по бегу среди />етей.

Н. ЦЫГАНКОВА, 
инжзпер.

ГОРОД, КОТОРЫЙ ЛЮБЛЮ
Г* ОЮД, рожденный Побе- 

дой. Так называют наш 
Ангарск. И город старается 
оправдать это имя не только 
своим трудом, но и обликом. 
Создатели Ангарска стреми
лись и стремятся построить не 
просто обычный город, а го
род со своим собственным ли
цом, присущим только ему, 
лицом, соответствующим духу 
нашего времени.

Город наш красив. А все ли 
мы видим его красоту? Может, 
в напряжении нашей жизни 
мы не замечаем этого?

Давайте отложим свои дела 
и отправимся в путешествие 
по улицам Ангарска. Когда 
это сделать? Лучше всего, ко
нечно, вечером. Теплым лет
ним вечером. Откуда начнем? 
Давайте, как говорят, начнем 
с нуля — оттуда, откуда на
чал расти город.

Набережная реки Кито я.
Яркая луна освещает ее гладь, 
играя переливами быстрых 
еолн. Здесь тихо. Лишь ред
кие прохожие встретятся здесь,

и большинство из них — па
ры людей, как говорят, в е о з -  
расте. Они идут неторопливо. 
Им хочется отдохнуть в этой 
тишине от напряженного дня.

Дальше наш путь по улице 
Октябрьской. В это время она, 
наверное, самая тихая улица 
в городе. Не слышно шума ма
шин, лишь слегка шелестит 
листва старых тополей, кото
рые стройными рядами сопро
вождают вас. Даже звук ша
гов и то кажется неестествен
но громким в этом царство 
тишины. И мысли ваши тоже 
под стать окружающему при
обретают лирический настрой. 
Может быть, вы е с п о м н и л и  

тихсе село, где родились, мо
жет, нежную колыбельную 
песню вашей матери, — не 
знаю.

Архитектура улииы состав
ляет одно целое с ее тиши
ной. Небольшие двухэтажные 
дома создают тихий уют. Ар
хитекторы создали ее именно 
такой, а не с высокими мно
гоквартирными шумными до

мами. И свет уличных фона
рей и свет луны тоже не хо
тят мешать тихой задумчиво
сти — они еле пробиваются 
сквозь густую листву, и лишь 
редкие светлые пятна, как ост
рова в океане, встречаются на 
вашем пути.

Улица Карла Маркса. Цент
ральная магистраль Ангарска. 
Она и вечером не утихает. 
Шум проезжающих машин и 
звонки трамваев не прекраща
ются здесь до глубокой ночи. 
Но это уже не дневной шум 
и суета. Люди уже не спе
шат. а медленно и\ут. Кто-то 
из них идет к своим друзьям, 
которых они давно не виде
ли. кто то идет в кинотеатр 
посмотреть интересный кино
фильм. У каждого свой путь, 
но все они наслаждаются от
дыхом. Лица их спокойны, у 
них добрые, приветливые 
улыбки. И вы тоже невольно 
улыбаетесь им.

Н. ЮДИН, 
ст. инженер ПТО треста 

Ангарскнефтехимремстрой.

Материалы подготовили слушатели факультета журналистики У М Л .
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„ Б Е Л А Я  К Н И Г А "  
О ПРАВАХ ЧЕЛОВЕКА

О кон чан и е . Однако покушение на разбойный
Начало В №  225, 226, 227, 228. захват самолета в аэропорту
— -------------------------------------------------- -------------  «Смольное* было сорвано* и его

В ч а с т е й  M « c r ^ e p ^  ZZZIZ™ фальши-
Марк Аевнтг из США сыли- ____  к  вок, разоблаченных в книге, фи-поиманы с поличным и разоо- у ,.tu .гурнрует кинофильм Абрама Шиф* лачены во время путеше.:по1Я ,зг̂ и̂ >ст
по ГГГР У МИ1 были изъяты рина* 0 свос время 0СУ*дениэг0 впо СССР. У них были и з ъ я т ь ,  ш п к о н а ж  в  п о л ь э у  ц р у

доллары, чеки, предн^начен отбывшего нвл13в|||1е и выехавшего
ные для переда^ сионистским в 9том к при.
активистам в СССР, литерату- имеру, показана фотография детел ра, разжигающая национализм сру* 1,0 лаиа v . eeг ’ * ^  ‘ q полосатых халатиках, якобы за-и эмиграционные настроения. u • игг ~  ~ ключенных в советской тюрьме. На«Я не исключаю, что моя ор- _ ..........самом же дело этот кадр вырезан

ма
лышей п детском саду города 
Торгау (ГД Р). Махровыо купаль
ные халатики отретушированы под 
«арестантскую» форму, а веселые 
детскио лица искажены «печатью 
страдания».

В «Белой книге» опубликова-

ганизация связана с ЦРУ .
ФБР, -  сказал Марк Левитг. из фо; ографий сце"“ "
-  Моя миссия носила строго лышеЛ в детском еаду горо
секретный характер. Я пони
маю, что нарушил советский 
закон».

Автотурист из Франции 
Франсуа Тонье также попал в 
«Белую книгу». В тайниках, . .
оборудованных под обшивкой ™ Фотография учительницы из 
его автомобиля, были обнару- ^ аРы Акиловои.
жены день™, сионистская ли- На Зап? * е сообща/ш' 410 Аки’ 
тература, адреса лиц в раз- У ** ” * П°‘
личных городах СССР, кото- могала “ Pf™- желающим вы- 
рым Тонье должен был все ®хаТЬ 8 “Ну ка*
это нелегально передать. В р° так беэобразно вРать! 
книге опубликовала фотогра- ?°Т Я “T A ВаМ” ' _  ” ворИТ 
фия Тонье, когда он на совет- } а” арй А*нлова' “  Жива и 
ской таможне подписывает акт А Г 'уга вылумка — на-
о своем разоблачении. Такая СТОЯЩаЯ провокация' Никаких 
же участь постигла супругов S T °  в-  И з’
Сандбергбз, Лорела и Алана *  оформляла‘ ЗАесь
Голд, супругов Гринберг — Л Р°АШ1а”- 
все из США, англичан Дэвида а K,jUKpe,l^ JI Ф3* ™  “Бе‘ 
Блоха и Карла Мартин-Харри- лая кшиав Доказывав, что 
са. Их преступная миссия до- аЕ" исове“ *ая пропаганда вы- 
кументально разоблачена • р заочных клене.ujkou,
«Белой книге». мошенников, расхтителеи Ha-

в. ФАЛЬШИВКИ родноь соОовеннссли за hjbhu-
« С  ЕЛАЯ книга» разоблпча- Ных ^ У ^ н н ы х  яхоОы

®  ет многочисленные пропа- *а СВ(Ж * 0ежАения* Вопрос о 
гандистские фальшивки, рас- Правах человека СЛУЖИ* ш*р- 
простреняемые на Западе в ан- М0И АЛЯ “°дрывной Деятельно- 
тисоветских целях. В послед- " Ш1Шоиажа ПР°АШ1 с с с *-
нее время, к примеру, здесь фЛШ°М *ащиты °Рав чело‘
организуются выступления из империализм ведет а т и -
тему «защиты прав человека» Ro^LCKyi° психологическ) ю 
с участием тех, кто отбыл на-
казание за попытку разбойного Обвинение СССР в отходе от 
захвата советского самолета, согласованных международных 
Их аттестуют как защитников норм в вопросе о правах че- 
прав человека. ловеха, — утверждается всем

а самом же деле это обычные содержанием «Белой книги», 
воздушные пираты. В «Белой кни- основывается на сознательном 
ге» опубликованы материалы су- искажении фактов, на грубой 
де ного процесса, в ходе которого дезинформации и клезете или 

ыла раскрыта попытка захвата На одностороннем истолкование 
самолета путем имитации свадебно- некоторых общих междуна- 
го путешествия (поэтому операция родных правовых принципов. 
HOwH.ia кодовоо название «Свадь- Нет сомнения в том, что раз
ам. Участники группы были во- вязанная буржуазной пропа- 

оружены холодным и огнестрель- гандой антисоветская кампания, 
ным оружием. Преступление на- спекулирующая на правах че- 
мечалось на 16 июня 1970 года. АОвека, Обречена на провал.

П АФОС книги направлен на практическое выполнение хельсинкских 
* II соглашения. Ома выступает против самых реакционных сил, про
тив обмана и клеветы, за сотрудничество и контакты между Восто
ком и Западом. Честность и справедливость — вот та сснова, на ко
торой должна развиваться дружба наших народов. «Белая книга» — 
ценный вклад в этот фундамент». («Известия», 15 мая 1979 г.).

«Белая книга» — принципиальна:! удача нашей общественно-поли
тической литературы, — отмечал журнал «Человек и закон» (1979 г.,
Хк б). — Своевременность ее появления >.е:омненна. Документы, за 
которыми стоят людские судьбы, неопровержимы — они подлинно 
трагичны и убийственно разоблачительны».

«Любая страница «Белой кхяги» настолько впечатляюща и емка,— 
писал журнал «Огонек» (1979 г., Jft 12), — настолько насыщена 
метко бьющими а цель фактами, документами, свидетельствами, фо
тографиями, письмами, что каждый ее раздел, каждая 
глава, каждая страница приводят читателя к одинаковым выводам. 
Да, каждая страница и вся книга в целом».

«Неопровержимыми фактами книга разоблачает активную роль сио
низма в наиболее гнусных, клеветнических акциях против нашей 
страны. Глубоко доказательный материал обличает международный 
сионизм как ударный отряд антикоммунизма», — писала газета «Ля- 
тературная Россия» (1979 г., М 13).

(АПН).

НАШ АДРЕС И ТЕЛЕФОНЫ: 
проспект Карла Маркса, 41, редактор — 2-42-37, зам. редактора,

отдел партийной жизни — 2-21-37, ответственный секретарь, отдел
информации — 2-65-90, отдел промышленности и общественная 

приемная — 2-45-83, отдел культуры, писем и быта 
и телетайпная — 2-65-92, бухгалтерия, отдел объявлений — 2-63-91, 

корректоры в типографии — 2-20-68.

ТОВАРЫ -  НАРОДУ 
Татарская АССР. Более 65 видов часов выпускает Чистопольский часовой 

завод. Ёго продукция хорошо зарекомендовала себя в нашей стране и за 
рубежом: ведь часы с чистопольской маркой «Восток» отправляются в СО
стрхн мира.

В четвертом году пятилетки завод выпустил уже сверх плана изделий 
на сумму более 800 тысяч рублей.

Фотохроника ТАСС.

плю с ТРИ
22 ноябри в городском род

доме электросварщица УПП 
строительства Людмила Серге
евна Ворожцова родила троих 
мальчиков. Самочувствие мла
денцев хорошее, их мамы—то
же. Первый малыш весит 
2350 граммов, второй — 2100, 
третий — 2200.

— Это второй случай в мо
ей практике, — рассказывает 
дежурная акушерка Л. П. Ши- 
пипына. Первый был в 1963 
году.

Пожелаем новорожденным 
мальчикам и их родителям 
доброго здоровья.

‘нГрограмма
ТЕЛЕВИДЕНИЯII

Б Ы С Т Р Ы Е  ДОРОЖКИ
СПОРТ

Р  ААЕИТСЯ среди спорт- 
^  сменов ангарский лед 

далеко за пределами Иркут
ской области. Славится он сво
ими качествами как быстрый, 
и еще ему можно дать или 
присвоить одно качество — 
это «точный». Почему? Да по
тому, что пообещали мно
гочисленным гостям, при
езжающим к нам на трениров
ки, что лед будет 10 ноября. 
И .точно. 10 ноября на лед 
вышли гости, приехавшие на 
сборы из Мурманска и Руб
цовска, из Москвы и Кемэро- 
ва, из Томска ч Ивановз и 
ряда доугих городов страны.

В этом году ноябрь выдался 
по-зимнему холелный. И хо
лод был на руку работникам 
стадиона «Ангара». Много 
пришлось потрудиться ледовое 
бригаде: Т. Савосиной. Т. Са- 
ЛРМ6ТС20Й, В. Шатилозу, П. 
Рогову. ф. Куовякоэу. М. 
Скотинкой. Е. Трегубовой, 
В. Тгофимову. Л. Зайцевой. 
В. Б\трдину. В тесном содру
жестве с лелорой бригадой 
ттуулились и мехг.^заторы ста- 
дттегта. Реей этой трудоемкой 
гг^отой^ pvko^obtta заведующим 
гтя лтсгрг-м М. JS митгоченков.
Трудность позади, лед готов.

И вот мнение тренера А. П.
Виноградова из г. Иванова:

— В течение десяти лет я 
со своими конькобежцами при
езжаю в Ангарск на сборы. И 
ни разу «ледовары» не под- 
ьодяли. Лед всегда готов и за
ботливо ухожен. Спасибо ра
ботникам стадиона «Ангара» 
за. их труды.

С благодарностью в ад
рес рабочих и администра
ции за хороший и быстрый 
лед отзываются и тренеры Ке- 
месова, Рубцозск?. и другие.

На зимний период в Ангар
ске запланированы такие 
крупные соревнования: 1—7
декабря — первенство опор
ных. олимпийских пунктоз, 20 
—24 декабря — зона ЦС ДСО 
«Труа», Всесоюзное первенст
во среди ДЮСШ, Кубок ЦС 
ДСО «Труд» в феврале 1980 
года, Всесоюзное первенство 
/ИОСШ старшего возраста в 
марте 1980 года. Рабочие, ад
министрация и весь коллектив 
стадиона полны решимости 
оправдать это доверие и про
вести все соревнования с 
спенкой «отлично»,

И. КУЗОВКОВ, 
судья всесоюзнсй катего

рии.

В среду, 28 ноября, с общественной 
приемной редакции газеты «Знамя 
коммунизма» консультации по пен
сионным вопро:ам будет вести заведу
ющая отделом социального обеспече
ния горисполкома .1адежд1 Михай
ловна Шумилова с 14 до 18 часов.

 ̂ Клуб фотокинопутешествий при-
I глашает в четверг, 29 ноября, на 

интересную встречу со старшим 
оператором НПЗ Л. И. Лукьяно
вой, которая поделятся своими 
впечатлениями о поездке а  Ин
дию и Шрн Ланку с показом фо
тографий, сувениров и кинофильма.

Начало встречи в 19 часов в ма
лом зало Дворца культуры неф
техимиков.

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

ВНИМАНИЕ! Л декабря с. г. г. 10 
часоз утра п ДК нефтехимиков со
стоится собранно члегоп коопе-атизл 
«Привокзальный». Явк?. о З я м тзл ы п .

ПРАВЛЕНИЕ.
(1922).

Комитет ДОСААФ Ангарского 
управления строительства объявля
ет набор на вечерняе платные кур
сы судоводятелей-любителей (ка
тера, лодки). Обучение будет ве
стись по программе «море—о зер о - 
река».

Шоферов-любителей, шоферов на 
повышение классности (1, 2-й 
класс).

Обращаться: квартал 86, дом 15, 
второй подъезд. Часы работы с 
9 до 18 ежедневно, кроме суббо
ты и воскресенья, телефон 2-36 63.

(1917).

Аттестат Ф 330699. выданный Ан
гарской средней школой М 17 на имя 
Ильичевой Инны Борисовны, считать 
недействительным. ( lJ ll) .

Трудовую книжку на имя Иваном.! 
Татьяны Анатольезны считать недей
ствительной. (1913).

е
Меняю 3-комнатную квартиру (43 

кв. м) и комнату на двух
комнатную н однокомнатную квар
тиры. Обращаться по адресу: квар
тал 18, дом 14. ка. 1.

(1867).
О

Меняю 4-комнатную квартиру иа 2-
комнатную и однокомнатную или нз 
2-комнатную и комнату. Обращаться 
по адресу: 13-й микрорайон, дом 3.
кв. 6. (1863).

О
Срочно меняем 2-комнатную квар

тиру (32 кв. м, солнечная. 4-й этаж) 
на однокомнатную и комнату. * Ад
рес: 85-20-74, узнать после 19 часов.

(1914}.а
Меняем 3-комнатную квартиру в 

95 квартале нй равноценную в юго- 
западном оайоне города. Узнать по 
адресу: 207-12-22, телефон 4-98-75.

(1915).
9

Мемяю комнату в Иркутске на од
нокомнатную или комнату в квартире 
на два хозяина в А.чгар;ке. 
Или 2-комнатную в Ангарске и ком
нату в Иркутске на З-комнатную и г 
две однокомнатные в Ангарске, воз
можны варианты. Обращаться: 9-й
микрорайон, дом 25. кв. 137, после 
18 часов. (1916).

Ф
Меняем 3-комнатную квартиоу улуч

шенной планировки (б-й этаж) на 2- 
комнатную и однокомнатную квао- 
тнры. Первый этаж не предлагать 
Обращаться: кваотал 92-93. дом 13.
кв. 72, телефон 3-23-87, после 18 ча
сов. (1919)

Ф
Меняем г-комнатоую квартноу в 8" 

квартале на 2*комнатную в ми^о^птй- 
онах. Справки по телефону 2*57 86.

(1920).

ЧЕТВЕРГ, 20 НОЯБРЯ
1-я программа

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
8.00—«Время». 8.50 — Утренняя
гимнастика. 9.1Ь — «Отзовитесь, 
горнисты!». 9.45 — «Подпольный 
обком действует». Телевизионный 
многосерийный художественный 
(Ьильм. 3-я с^оия. «Партизаны». 
11.05 — С. Прокофьев. Концерт 
№ 5 для фортепиано с опкесг- 
DOM. 11.30 — Новости. 14.00 — 
Новости. 14 20 — По <~ибио'и п 
Дальнему Востоку. Программа 
телевизионных документальных 
фильмов. 15.15 — «Шахматная 
школа». «Белая ладья». 15.45 
«Русская речь». 16.15 — «Знай и 
умей». Пеоедача для юных тех
ников. 17.00 - -  «Есть н^ Яолге 
утес». Фильм-концерт. 17.30 —
Ленинский университет миллио
нов. «СЭВ: проблемы энергети
ки». 18.00 _  «Веселые нотки». 
18.15 — «Сегодня в мире». 1JB.30 
— «Народные мелодии». 18 45 — 
Спортивная программа. Междуна
родные соревнования по фигурно
му катанию на поиз газеты «Ну- 
вель де Моску». Парное катание. 
Короткая программа. Кубок 
УЕФА по футболу. «Локомотив» 
/София) «Динамо» (Киев). Пе
редача из Софии. 2Э.30 — «Вре
мя».

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК
21.15—«Говорит и показывает Ир
кутск». Специальная программа, 
посвященная 50-летию местного 
вешания. 22.30 — У нас в гостях 
литобъединение г. Усть-Илимска.

2-я программа
ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК

19.00--«Приангарье». 19.30—«Ки
нопремьеры декабря». Ведет пе
редачу Г. Н. Шмаков. 20.30 — 
«Пятилеткя. и мы».

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
21.15—«Что? Где? Когда?» Теле
визионная викторина. 22 20 —.
Программа документа пьиых
фильмов: «Жизнь после жизни», 
«Лерикские долгожители». 22.50_ 
Новости.

«МИР» — Кентавры (цве-ной. ши
рокоформатный. 2 геоии. ’тети до 16 
- '‘т не допускаются). 10. 13. 16. 19.
21-41.

«ПОБЕДА» — Легенда о динозавре 
(Япония, цветной. широхоэхрвнныН) 
ю. 11-4J, 13 20, 15, 16-40, 18-20. 20.
21-40 (удл. — Земля Дуокина).

«ПИОНЕР» — ДубровсккЛ (по 
школьной/ программе для учащихся 
6-х классов). 10. Бы Петьку не ви
дели? 13 40. Киноклуб «В м.-.рг музы* 
кк». Чайковский. 15-30. Соло для сло
на с оркестром (2 серии). 17-3J. 20.

«КОМСОМОЛЕЦ» -  Ралли. .15 
(удл.;, 17-20. 19-10, 20-40. Верхнее 
фойе — Приключения Нуки. 15-10.

«1 РЕНАДА» — Новые приключения 
капитана Ьрунгеля. 12. 16. 18. 19-30 
(удл.), 21 30. Одеола. 1J, 14.

«ОКГЯБРЬэ — Бобби (2 серии). 15. 
17-30. 20.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ -  Срочный 
вызов. 15.

ДК «ЭНЕРГЕТИК* -  На Диком 
Западе. 14*30. Кот в мешхе. 16, 18. 20.

«ЮНОСТЬ» -- зал «Луч» — Близ
кая даль. 10. 12. 14, 16. 18. 20. 21-50.
Зал «Восход» — Вас ожидает граж
данка Никанорова. 12-05. 17 20. 19. 
20-40. Необыкновенное путешествие 
Мишки Стрекачева. 10-10, 13-40. 15 30.

Руководство, партийный, проф
союзный и комсомольский комите
ты производственного объединения 
«Китойлес» глубоко скорбят по по
воду смерти бывшего работника 

ПЕТУХОВА 
Александра Григорьевича 

и выражают искреннее соболезно
вание семье и близким покойного.

НЕ 13538. Ахтарская 

НЕ 13536 «•-•••»——
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